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第6 回 中央区自治協議会 会議概要（速報含む） 

開催日時 令和元年10月25日（金曜）午後3時00分から午後4時00分まで 

会   場 中央区役所 5階 対策室 

出 席 者 委 員 

日野浦委員，髙橋委員，外内委員，昆委員，板井委員，加藤委員， 

渡邉（紘）委員，青山委員，樋口委員，中野委員，三膳委員，大竹委員， 

田村委員，竹田委員，三國委員，塩野委員，飯田委員，田辺（龍）委員， 

宮本委員，佐藤委員，目黒委員，前川委員，渡邉（隆）委員，松山委員， 

髙取委員，田邊（裕）委員，知野委員，西潟委員，松川委員，後藤委員， 

藤瀬委員，島津委員 

出席32名 

欠席 6名 

（玉木委員，小沢委員，小野塚委員，河端委員，梶委員，内藤委員） 

 

事務局  

[新潟市役所]高齢者支援課長 

[新潟市教育委員会] 中央区教育支援センター所長，中央公民館長 

[中央区役所] 区長，副区長，窓口サービス課長，健康福祉課長，保護課長，建設課長， 

南出張所長， 地域課長，地域課長補佐 

議 事 １ 開会 

○ 会議の成立について 

   委員38名中32名出席のため，規定により会議は成立 

 
２ 議事（議長＝外内会長） 

（１）令和 2 年度 中央区の特色ある区づくり予算（区役所企画事業）について（回

答）（資料 議1） 

 

○ 外内会長より，意見聴取のあった令和 2 年度中央区の特色ある区づくり予算

（区役所企画事業）について，回答（案）の説明がありました。 

○ 「路上駐輪対策事業」については島津委員と第４部会長から，「とやの物語

《NEXT STORY》」については第４部会長から，各事業への意見内容の趣旨説明

がありました。また，第１部会から第３部会の部会長からは，意見なしに至っ

た検討内容の報告がありました。 

○ 回答（案）のとおり承認され，市長あてに回答することとなりました。 

 

（２）公設老人デイサービスセンターの見直しについて（意見聴取）（資料 議2） 

 

○ 高齢者支援課長より，公設老人デイサービスセンターの見直しについて，現

状と課題，公設老人デイサービスセンターの整理の方向性の説明がありまし
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た。中央区は４施設中，３施設が今年度末閉鎖，１施設が指定管理を延長して

整理方法を検討する旨説明があり，本件に対し自治協議会としての意見を 11

月29日までに提出してもらいたいと依頼がありました。 

・外内会長より，次回の自治協議会で意見内容を決定するにあたり，各委員から

の意見を11月8日（金）までに提出するよう依頼がありました。 

  ・髙橋委員より，閉鎖後の売却等も考えられるため，施設のある地域コミュニ

ティ協議会にも見直しの概要を周知してもらいたいとの意見がありました。 

 

（３）中央区支え合いのしくみづくり会議構成員の推薦について（資料 議3） 

 

○ 外内会長より，中央区支え合いのしくみづくり会議構成員の推薦について，

説明及び委員推薦依頼があり，松山委員が就任することになりました。 

 

 

３ 報告 

－－－自治協議会委員活動報告－－－ 

 

（１）部会からの報告について（資料 報1-1 1-2 1-3 1-4）  

 

○「第１部会」樋口部会長，「第２部会」大竹部会長，「第３部会」後藤部会

長，「第４部会」佐藤部会長より，各部会の開催概要及び検討内容について

報告がありました。 

 
４ その他 

（１）中央区教育ミーティングの開催について（資料 他1） 

 

○ 中央区教育支援センター所長より，第 2 回目の中央区教育ミーティングを

令和元年 12 月 20 日に開催する旨説明があり，委員に対して参加依頼があり

ました。 

 
５ 閉会 

 

傍 聴 者  2名 

報道機関  1社 

 


